



Palmira Tapia Palacios es una de las finalistas.

PARA CONSEJERÍAS DEL INE

Avanzan 3 mujeres de la entidad

VIOLETA HUERTA

Pasaron a la cuarta fase Palmira Tapia Palacios, Sandra López Bringas y Sayonara Flores Palacios

Aun cuando cinco aspirantes mexiquenses a consejerías del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobaron el examen aplicado el pasado 3 de marzo, en la última depuración de la lista, dentro de la fase "Evaluación Específica de Idoneidad", sólo tres pasaron a la cuarta fase de entrevistas.

Todas son mujeres: Palmira Tapia Palacios, Sandra López Bringas y Sayonara Flores Palacios.

Quedaron fuera la exconsejera electoral, Guadalupe González Jordán y el secretario particular de la presidencia del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Diego Antonio García Vélez, pese a que este último, por calificaciones estaba en el número 40 de 102 en la lista anterior.

El Comité Técnico de Evaluación hizo públicas las listas de 46 mujeres y 46 hombres que avanzaron.

Por orden alfabético son la exconsejera electoral Sayonara Flores Palacios, la actual consejera Sandra López Bringas y Palmira Tapia Palacios, quien también fue presidenta del Consejo de Participación Ciudadana (CPC) del Sistema Anticorrupción, e integrante del secretariado técnico para constituir una nueva Constitución.

En total se elegirán 4 espacios, entre ellos la o el consejero presidente y 3 cargos de consejeras y consejeros electorales del Consejo General del INE para el periodo del 4 de abril de 2023 al 3 de abril de 2032.

En la valoración del expediente se tomaron en cuenta criterios como autonomía e independencia, trayectoria profesional, logros y participación en materia democrática.